

Wallfahrt nach Dörnbach

Wir starten ins neue Arbeitsjahr 2022/2023

Samstag, den 1. Oktober 2022

Der schönen Tradition folgend eröffneten wir auch heuer wieder das neue Arbeitsjahr mit einer Wallfahrt nach Dörnbach.

Eine gar nicht so kleine Pilgergruppe (wir durften sogar zwei „*Neue*“ begrüßen) wählte den meditativen Fußweg durch den **Kürnbergerwald**.

Unsere Gedanken kreisten um die Frage nach der „*Zufriedenheit*“:

- die kleinen Freuden des Lebens dankbar genießen;
- nicht immer nach geschlossenen Türen blicken, sondern die geöffneten betrachten;
- aber auch die großen Träume und Sehnsüchte wachhalten, die unser Mensch-Sein ausmachen;



Wahren Frieden werden wir wohl nur dann finden, wenn wir fest darauf vertrauen, dass ein großes Tor für uns geöffnet wird, wenn sich alle Türen unserer irdischen Existenz schließen.

In der kleinen Kirche „*Maria zum guten Rate*“ feierten wir gemeinsam mit den Bus- und Autofahrern eine ergreifende Andacht mit traditionellen Marienliedern und gegenwartsbezogenen Texten unseres Pfarrers Christian Zoidl.



Anschließend ließen wir uns die Jause beim „*Fischerwirt*“ gut schmecken, wo wir – wie immer – hervorragend bedient und verköstigt wurden.

Bericht: Erika Hameder
Fotos: Berta Stadler

